
Pelagotti: “Il Coronavirus? Tanti presidenti ci marciano. Vogliamo la C sul campo”

Descrizione

Il portiere del Palermo primo in classifica nel girone I di Serie D, Alberto Pelagotti, durante la
trasmissione Eleven Home in onda sui canali di Eleven Sports, si è soffermato sul tema della ripresa
dei campionati, fermi per l’emergenza Coronavirus: “Ho il mio pensiero personale, come tutti i miei 
compagni e i dirigenti voglio ritornare a giocare. Non penso che tante squadre di Serie D vogliano lo 
stesso, ma per il bene del campionato e di tutti sarebbe meglio riprendere a giocare. Noi vogliamo 
guadagnarci la vittoria del campionato e la promozione sul terreno di gioco e non a tavolino. Il Palermo 
è pronto a ripartire. Tanti presidente marciano sopra la storia del Coronavirus e quindi preferirebbero 
non ripartire. Non voglio trascurare la salute che è sempre la priorità e non deve esistere alto, ma se ci 
sono le condizioni giuste dobbiamo ripartire perché è giusto così. Il nostro pensiero, che spero sia 
quello anche di altre società, è quello di ripartire. E’ così anche in Lega Pro, ci sono tantissimi problemi 
ma spero che le Leghe, il Governo e l’AIC trovino il giusto compromesso per far ripartire il calcio“.
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